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Интернет является эпохальным событием в развитии государства и права, оказывающим си-
стемное воздействие на систему государственно-правовых отношений. Одним из проявлений ин-
тернет-воздействия является появление квазиправа — альтернативной системы нормативного ре-
гулирования, существующей параллельно национальным правовым системам. Решение проблемы 
видится в формировании международных принципов регулирования поведения граждан в интер-
нет-пространстве посредством принятия Всеобщей декларации прав и обязанностей интернет-
пользователей — аналога Всеобщей декларации прав человека.
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The Internet is an epoch-making event in the development of state and law, which has a systemic
impact on the system of state-legal relations. One of the manifestations of Internet impact is the 
emergence of quasi-law — an alternative regulatory system that exists in parallel with national legal 
systems. The solution to the problem is seen in the formation of international principles for regulating 
the behavior of citizens in the Internet space, through the adoption of the Universal Declaration of the 
Rights and Duties of Internet Users - an analogue of the Universal Declaration of Human Rights.
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